
Los objetos directos 
 

SUJETO VERBO OBJETO DIRECTO 

Juan Carlos y Jimena están tomando fotos 

Juan Carlos y Jimena are taking photos. 

 
 Un objeto directo recibe directamente la acción del verbo y sigue (follows) generalmente el verbo. 

En el ejemplo arriba (above), el objeto directo responde a la pregunta ¿Qué están tomando Juan 

Carlos y Jimena? (What are Juan Carlos and Jimena taking?) 

 

 Cuando un objeto directo es una persona o una mascota (pet), una “a” está primero. Esta (this) 

“a” se llama la “a” personal; no existe un equivalente en inglés. 

 
La señora Díaz visita a la doctora Salas. 

Mrs. Díaz is visiting Dr. Salas. 

 

La señora Díaz visita el café Delicias. 

Mrs. Díaz is visiting Delicias Café.  

 En la primera frase arriba, la “a” personal es necesaria porque el objeto directo es una persona. 

En la segunda frase, la “a” personal no es necesaria porque el objeto directo es un lugar en vez 

de (instead of) una persona.  

 

 Los pronombres de objeto directo reemplazan (replace) los objetos directos. Como en inglés, 

español usa un pronombre de objeto directo para evitar (avoid) la repetición (repeating) de un 

sustantivo dicho (already said noun).  

 

Maribel hace las maletas.   Maribel las hace. 

Felipe compra el sombrero.  Felipe lo compra.  

Pilar tiene la llave.   Pilar la tiene. 

 
 
 
 
 
 
 



Los Pronombres de objeto directo 

Singular       Plural 

me me      nos us 

te you os you (familiar) 

lo you, him;it los you (m. form.), them (M.) 

la you, her; it las you (f., form.), them (F.) 

 
 En frases afirmativas, los pronombres de objeto directo están generalmente antes de (before) el 

verbo conjugado. En las frases negativas, los pronombres de objeto directo están entre (between) 

no y el verbo conjugado. 

 

Adela practica el tenis. 

Adela lo practica.  

 

Carmen compra los pasajes. 

Carmen los compra. 

 

Gabriela no tiene las llaves. 

Gabriela no las tiene. 

 

Diego no hace las maletas. 

Diego no las hace. 

 Cuando el verbo está en el infinitivo, tal como (such as) ir + a + [infinitivo], el pronombre de objeto 

directo puede estar antes del verbo conjugado o puede estar conectado al fin de infinitivo. 

      Ellos las van a escribir. 
Ellos van a escribir unas postales.    
      Ellos van a escribirlas. 
 
 

Lidia la quiere ver. 
Lidia quiere ver una película.     
      Lidia quiere verla. 
 

 Cuando el verbo está conjugado al presente progresivo, el pronombre de objeto directo puede 

estar antes de la conjugación de estar o puede estar conectado al fin del participio presente. Si lo 

está conectado al fin del participio presente, el participio presente necesita un acento para 

mantener la pronunciación.  

 
 
 



Gerardo la está leyendo. 
Gerardo está leyendo la lección.  
      Gerardo está leyéndola. 
 
      Toni lo está mirando. 
Toni está mirando el partido. 
      Toni está mirándolo.  

 
¡Práctica! Identifica el objeto directo. Subraya el objeto directo. 
 

1. Mi gato bebe la leche. 

2. María y Pilar están escribiendo unas postales.  

3. Ricardo tiene un lápiz. 

4. El agente de viajes come una hamburguesa.  

5. Mateo compra unos zapatos. 

6. Los estudiantes buenos hacen la tarea.  

7. Fermín va a visitar a la Doctora Rodríguez.  

8. Cayetano va a llevarme y a Julia al supermercado. 

 
 
¡Práctica! Rescribe las frases de arriba con un pronombre de objeto directo.  
 

1. ___________________________________________________________________________. 

2. ___________________________________________________________________________. 

3. ___________________________________________________________________________. 

4. ___________________________________________________________________________. 

5. ___________________________________________________________________________. 

6. ___________________________________________________________________________. 

7. ___________________________________________________________________________. 

8. ___________________________________________________________________________. 

 


